## しまね総がかり集会ニュース

2017年4月25日 なくそう!戦争法 壊すな! 憲法9条島根県民運動実行委員会

安保法制廃止を求める運動の



しまね総がかり行動実行委員会は、4月22日 (土)、14時00分から、島根県民会館3F大会 議室に100人が集まり、「あらためて市民と野党 の共闘を!止めよう!『戦争する国づくり』しま ね総がかり集会」を開きました。

集会では、神戸大学名誉教授の和田進先生による基調講演、しまね総がかりの新申し合わせの提案と承認を行い、野党3党をはじめ各団体や地域から11名が意見表明をしました。

あらためて安保関連法の廃止を求める運動の再 スタートをきることになりました。



## 重法 (戦争法) の廃止る



基調講演 和田進先生 神戸大学名誉教授

和田進先生は、 トランプ政権の登 場とそれに追随す る安倍政権の危険

な軍拡・軍事大綱路線と、第二次安倍政権以降の下での新たな軍事態勢構築について解明されました。そして、「戦争する国づくり」を阻止するために、市民と野党の共闘をさらに前進させること、「平和を愛する諸国民」の連帯した力で国際平和を確保し実現させる道を示されました。

「戦争させない」 「9条守れ」「野 党は共闘」と締め のコール!